



大村小学校 学校だより
R3.4.20(火) 第3号
校長 中嶋 邦治

28日(水)は歓迎遠足です

1年生が入学してから2週間が過ぎ、少しずつ学校生活にも慣れ始めたようです。休み時間には満面の笑顔で6年生と運動場を走り回っています。コロナのため昨年中止した歓迎遠足を今年は実施します。



□行き先の変更

これまで赤佐古公園でしたが、下見に行ってみると3つある遊具のうち2つが破損で使用禁止。また603名が遊ぶには狭くもあることから、陸上競技場に変更します。行き先変更について学校では次のようなことを考えました。赤佐古公園は片道1.7km。競技場は往路2.1km、復路500m。例年1年生は遊び疲れて帰り道で泣き出す子もいますが、500mならば大丈夫でしょう！ また車椅子の児童も自力で行けるので、達成感を味わえると考えました。障害者用トイレも開放していただくようお願いしています。

□途中で交通安全指導教室も実施

例年1年生は、交通安全協会から講師をお招きし体育館で安全教室を行っていましたが、今回は歓迎遠足の途中で行います。幼稚園前・ひらち商店前・リンガーハット前の3カ所で交通安全協会指導の下、道路の渡り方と正しい歩行学びます。現場での学習の方が分かりやすいと考えました。



□1年生と6年生が手をつなぎます

接触を避けた方が3密を防げるのでは？との考え方もありますが、交通事故の方がリスクが高いと判断し、1・6年生は手をつないで歩くことにしました。でも、6年生91名に対して1年生108名。5年生の力も借ります。

□マスク・手指消毒用ポンプ

屋外といえどもコロナ予防対策も必要です。マスク着用はいつも通り。昼食前には、手指消毒用のポンプを学校から持って行きます。

□おやつは自分が食べる分だけ



おやつの金額は決めていません。「遠足で自分が食べる分だけ」がきまりです。自分で考え判断する力、友だちと合わせる態度を育てるためです。事前にお家で確かめないと助かります。

また、食物アレルギー対策のため、お弁当やおやつの交換はできません。1番おいしいおやつは大好きな友だちや先生と一緒に遊ぶこと・・・なんて言ってくれたら嬉しいなあ。

□あとは天気…てるてる坊主にお願い！

今のところ週間天気予報では、曇り時々晴れ。てるてる坊主にお願いしようと思います。運動会・長崎見学・宿泊訓練・修学旅行・卒業式・入学式と今のところ6連勝。てるてる坊主に手を合わせる子供たちの思いが届きますように！

